

Alcohólicos Anónimos celebra su 87 aniversario con miles de batallas ganadas

Texto: Aurora Galisteo / Fotos: Carlos Díaz-Pinto

Alcohólicos Anónimos celebra este viernes su 87 aniversario con el objetivo de concienciar que hay una solución para recuperarse del alcoholismo. “Necesitamos que la sociedad sepa que estamos ahí, como un recurso social más”, afirman dos de sus integrantes en Ciudad Real, Enrique y Mercedes, que pertenecen al Grupo Larache, el más veterano de los dos que existen en la capital, que en septiembre celebrará su 24 aniversario